

mazières-en-gâtine

## Nouveaux vestiaires au centre de secours

**M**ercredi 12 avril 2023, Julien Pintaud, chef du centre de secours Mazières/Saint-Pardoux a convié les élus et les représentants du SDIS79 à l'inauguration des nouveaux vestiaires du centre. Le Conseil d'administration du SDIS79 a alloué des fonds spécifiques à ce type de rénovation. Le sujet n'est pas anecdotique. Il pointe une tendance nette à la féminisation des effectifs des sapeurs pompiers volontaires.

« Le SDIS79 compte 23 % de femmes. Nous recrutons toujours et le conseil d'administration a à cœur d'accueillir les femmes

dans de bonnes conditions », a expliqué Claire Paulic, présidente du conseil d'administration du SDIS79. « Neuf centres de secours en ont bénéficié en 2022 et cinq autres commenceront des travaux en 2023 », a ajouté le colonel Damien Sallier, directeur départemental adjoint. Les adaptations devenaient urgentes à Mazières, puisque le Centre de secours compte aujourd'hui dix femmes et 20 hommes. Le lieutenant Julien Pintaud a salué l'adaptabilité de son équipe et l'implication quotidienne de l'adjudant Emmanuel Thomazeau dans les travaux.



Rachel, Laetitia et Aurélie ont présenté de nouveaux vestiaires plus vastes et modulables, adaptés aux effectifs. (Photo NR)